

RAPPORT D'ACTIVITÉ

saison 2010/2011

POITOU-CHARENTES

➤ Les effectifs :

Il y a actuellement **18 adhérents** UNATT en Poitou-Charentes, soit +8 par rapport à l'année passée. Nous comptabilisons : 1 nouvelle adhésion, 8 reprises d'adhésion après 1 ou plusieurs saisons d'arrêt et 1 ne l'a pas renouvelé.

➤ Les actions :

La difficulté dans notre ligue POITOU-CHARENTES, ce sont les rassemblements peu nombreux et je n'ai qu'essentiellement l'A.G. de la Ligue pour voir du monde. Il n'y a pas de réunions d'arbitres comme c'était le cas, il y a plusieurs années avec Claude ROUFFAUD.

➤ Les projets :

Je continuerai à présenter l'UNATT lors de mes actions d'arbitrage et de juge-arbitrage, par rapport à ceux qui travaillent et à mes relations pongistes comme convenu dans le rapport d'activité de la saison passée.

Les Arbitres lors du 4^{ème} tour du critérium fédéral de National 1 Messieurs
du 11 au 13 /03/11 à PARTHENAY (79)



Le Correspondant Régional : Jean-Marc GUILLOTEAU :